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OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY 

第 2437 回例会 2009 年（平成 21 年）7 月 7 日（火）
 
司 会：林 靖高         唱 和：四つのテスト 

 
点 鐘：宮坂宥洪         ラッキーNo.：№２ 林 裕彦 

斉 唱：君が代、奉仕の理想               
 

誕生祝 

 
皆 勤 祝：山岡正邦、小口雅弘、林 靖高、竹村一幸、白鳥修次、 

 
小野 仁、小口俊光、中畑隆一、塚田昌滋、山岡晴男 

 
林 裕彦、笠原祥一、北澤洋之介、小出 篤 

誕 生 祝：林 靖高、矢島 實、濵 透、山崎典夫、宮坂宥澄 
 

会 長 方 針 
ジョン・ケニー(John Kenny)2009-2010年度ＲＩ会長は、今年度ＲＩテーマと

して｢ロータリーの未来はあなたの手の中に(THE FUTURE OF ROTARY IS 

IN YOUR HANDS）｣を発表されました。このテーマについてケニー氏は、ロ

ータリーの未来はエバンストンにあるＲＩ本部で形作られるのではなく、個々

のロータリークラブで形成されるものでなければならないと述べています。そ

してＲＩの長期計画として、《奉仕、親睦、多様性、高潔さ、リーダーシップ》というロータリー

の中核となる価値観を強化し、これを宣言するとしています。 

ＲＩ第2600地区ガバナー唐沢政彦氏は、地区の目標として｢手を取り合って地域に根ざ

したロータリー活動｣を提唱しました。現在の社会情勢は出口の見えない長いトンネルのよ

うな状況にありますが、こうした今こそ全会員がロータリーの原点に戻り、一致団結し、お互

いに手を取り合い、この難局を乗り切り、奉仕の出来る豊かな環境作りをしようと呼びかけ

ていらっしゃいます。諸先輩方が築かれた栄えある伝統のロータリー活動をさらにすばらし

いものとして、未来につなげていく責務があるのだということであります。 

まさしく岡谷ロータリークラブにおきましては、本年は創立５０周年という大きな節目を迎

え、伝統の重みをひしと感じるものでございます。このような記念すべき年度に会長という

重責を仰せつかりましたことは身の締まる思いであります。もとより浅学菲才の身でその器

ではございませんが、精一杯お務めさせていただく所存ですので、皆様方のご協力とご指

導ご鞭撻の程を何卒よろしくお願い申しあげます。 

［主要目標］ 

１．50周年記念事業を完遂する。 

２．新会員の純増、並びに新会員へのサポート。 

３．ＲＩ長期計画であるポリオの撲滅に協力。 



 

 

４．ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを高める。 

５．ロータリー財団、米山記念奨学会への大幅な協力。 

６．会員相互の理解と親睦。 

７．ＣＬＰ採用について検討。 

８．近隣クラブとの友好と協力の推進。 

９．清掃例会、夜間例会、早朝例会の継続。 

10．ＲＩ会長賞への挑戦。 

11．水保全、環境保護のためのプログラムの推進。 

 

 会 長 挨 拶 
皆さん、こんにちは。前年度の平澤会長よりバトンを受け取りまして、第50期の会長を

務めさせていただくことになりました。半世紀に及ぶ歴史を刻んできた伝統ある岡谷ロー

タリークラブのまさに50周年という記念すべき節目の年にあたり貴重な体験をさせていた

だくことは誠に光栄であり感謝の念に堪えません。会員の皆様方の絶大なるご協力をいた

だきまして一年間精一杯務めさせていただく所存でございますので、どうかよろしくお願

い申しあげます。 

百年に一度と言われる昨今の厳しい経済状況の中ではございますが、明治以降、三度の

大きな戦争や世界恐慌あるいは幾多の震災等の困難な局面を乗り切ってこられた先人の

方々のご労苦に思いを馳せれば、歴史の中に学ぶべき幾多の知恵と勇気、そして夢と希望

の道筋を必ずや見いだしうるものと信じます。会員同士が手を取り合い、相互のいっそう

の親睦をはかり、ロータリーの原点である奉仕の理想を日々実践することを心がけていこ

うではありませんか。一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

・ 今年度の名誉会員は今井竜五岡谷市長、林 裕藏様、林 新一郎様にお願いすると理

事会にて承認されました。また、3 名の方には名誉会員を受けて頂きました。 

 

 

・ 7 月のロータリーレート １＄＝98 円 

・ 次週例会前 12 時より理事会を開催致します。理事・役員の方はよろしくお願いします。 

・ 安川ガバナー事務所よりガバナー事務所閉鎖の案内が届きました。引き続き 10/23 まで

直前ガバナー事務所となります。 

例会変更 

辰野ＲＣ＝7/29(水)夜間例会に変更。8/12(水)特別休会。8/26(水)早朝写経例会に変更。

ビジター受付は 7/29・8/2611：30-12：30 クラブ事務所にて。 

 

 

ＳＡＡ委員会  暑いのでクールビズを採用しますので、よろしくお願いします。 

委員会報告 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 



 

 

事 業 計 画 (１)  
牛山幸一 副会長・クラブ奉仕委員長 

一年間頑張りますのでよろしくお願いします。会長代理の出番が無い様にお願いします。 

 

矢島 實 会長エレクト 

一年間宮坂会長の下、勉強していきたいと思います。よろしくご指導お願いします。 

 

平沢清文 直前会長 

一年終わったばかりです。私より優秀な会長ですので私は何をしていいか分かりませんが、

求めがあれば何でもしますので、申し付けて下さい。よろしくお願いします。 

 

小出 篤 会計長 

突然会計になりに、何もよく分かっていません。ご協力頂きます様、お願いします。 

 

矢崎宏明 副幹事 

勉強させて頂きます。よろしくお願いします。 

 

佐藤有司 副幹事 

右も左も分かりませんが、一年間ご指導の程、よろしくお願い致します。 

 

小松正二 職業分類・会員選考委員長 

皆様と仲良くやっていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

濵 俊弘 ロータリー情報委員長 

セミナーみたいなもを様子を見て皆様のご要望があればやってみたいと思います。 

 

大橋正明 会員増強・家族委員長 

厳しい時代ですが、新会員を探しています。皆様に情報を寄せて頂き、一人でも多くのロ

ータリアンと 50 周年を迎えたいと思っています。お力添えをよろしくお願い致します。 

 

濵 透 出席委員長 

委員会から率先して 100％出席を目指します。方針として一年間の例会カレンダーを作成

しました。出席率向上の為に見やすい所に張って活用して下さい。また、無断欠席を撲滅

して無駄な経費を節約したいと思います。ご協力よろしくお願いします。 

 

小口俊光 プログラム委員長 

50 周年に因む様な話題。会員の卓話。強調月間には委員会にお願いしたいと思います。

地域社会について理解を深めるようなプログラムの提供できれば良いと考えています。 

 

山岡晴男 会報・雑誌・広報・ＩＴ委員長 

見やすい会報を目指します。よろしくお願いします。 



 

 

山崎典夫 親睦委員長 

今年度変わった事は、親睦バスハイクを止めました。50 年事業もありますので、その分家

族忘年会でご家族の労をねぎらって頂きたいと思います。 

 

林 靖高 ＳＡＡ委員長 

例会の於いても省エネになるような事を取り入れられないかと考えております。ご協力よろ

しくお願いします。 

 

小口泰史 ニコニコボックス委員長 

例年通り入り口で待って居りますので、皆様方のご利用をお願いします。 

 

山岸邦太郎 職業奉仕委員長 

第一例会に四つのテストの唱和、健康診断、職場訪問を計画しております。よろしくお願

いします。 

 

矢島 進 社会奉仕委員長 

50 周年と言う大きな節目ですので、水保全に関する事業を計画しています。そして公共に

対するイメージアップを図っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

高木昭好 新世代活動委員長 

青少年への育成事業を行います。 

 

宮坂 伸 国際奉仕委員長 

50 周年式典に埔里ＲＣの訪問があると思いますので、皆様方にご協力をお願いすると思

いますので、よろしくお願いします。 

 

白鳥修次 ロータリー財団委員長 

お金にまつわる委員会です。特に今年は 50 周年事業として皆様に寄付をお願いしていま

す。皆様のご協力をよろしくご協力お願いします。 

 

藤森睦美 米山記念委員長 

財団委員会と同様に 50 周年事業として寄付をお願いしています。是非ともご協力をよろし

くご協力お願いします。 

 

林 裕彦 幹事 

会長の下、記念すべき 50 周年に幹事をさせて頂きます。副幹事 2 名と協力して皆様方の

少しでもお役に立てるような会の運営をしていきたいと思います。ご指導頂きます様、一年

楽しくやって行きたいと思いますのでお願いします。 

 

 

一年間よろしくお願いします 



 

 

 

宮坂宥洪・林裕彦  一年間どうぞよろしくお願い致します。 

佐藤有司・矢崎宏明 副幹事を務めさせて頂きます。ご協力よろしくお願い致します。 

宮坂伸・小野仁(国際奉仕委員会)・山岸邦太郎(職業奉仕委員会)・小松正二(職業分類)・

矢島進(社会奉仕委員会)・太田博久・中畑隆一・大橋正明(会員増強、家族委員会)・高木

昭好・宮沢由己(新世代委員会)・林靖高・笠原新太郎・杉田隆夫(ＳＡＡ委員会)・塚田昌

滋・濵俊弘(Ｒ情報委員会)・小口俊光・竹村一幸・井上保子・佐藤有司(ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会)・

山岡晴男・梅垣和彦(会報委員会)・原史郎・今井紅・林尚孝・山崎典夫（親睦委員会）・濵

透・武井利夫・北澤洋之介(出席委員会)・白鳥修次・小口雅弘(Ｒ財団委員会)・藤森睦美

(米山委員会)・小口泰史・宮坂宥澄・山岡正邦・小口成人(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会)  一年間お

世話になります。よろしくお願いします。 

牛山幸一・小出篤・平沢清文・矢島實  本日は七夕、24 節季の小暑です。これからだん

だん暑くなりますが暑さに負けず景気を上げて頑張りましょう。 

中畑隆一  会社創立 55 年となりました。 

 

 

 

 

 

会員数４８名、出席者４０名、出席率８３.３３％、前々回訂正７４.５０％ 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2009-2010 年度ＲＩテーマ 
ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 

THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HAND S


